

【トピックス】

< 審判講習会 >

回	日時	会場	選手協力チーム
1	平成 30 年 8 月 5 日(日) 9 時～15 時	ボールパーク高岡	高岡、新湊、氷見、となみ野
2	平成 30 年 8 月 5 日(日) 9 時～12 時	高岡商業 G	歌乃森、おやべ、高岡リルシア
3	平成 30 年 8 月 11 日(土) 9 時～15 時	北陸銀行記念 G	富山ベースボールクラブ jr、富山北、富山西
4	平成 30 年 9 月 1 日(土) 9 時～12 時	新川学びの森天神山 交流体育館	KUROBE、魚津、滑川

過去の大会では、審判員派遣を各地域の野球協会にお願いしていました。しかし、予選リーグの開催時期は、高校野球の秋の大会開催時期と重なっていることから、審判員の負担軽減を図るため、第 54 回富山県少年硬式野球選手権大会より「予選リーグの審判員は各チームの指導者や選手の保護者にて行う。」こととしました。

なお、「学童野球などで審判経験はあるが、硬式球の早い打球での審判は心配。」との声があったことから、「大会前に講習会を開催した方がよい。」と判断し、富山県下の野球協会にご協力をお願いしたところ快諾いただき、上記の日程で講習会を開催することとなりました。

(各地域の野球協会のみなさま。講師派遣を快く承諾いただきありがとうございました。)

受講者（今年の大会で審判していただく方）には、丁寧に指導いただきました。

多くの受講者からは、「実戦前に講習会で経験できたことはとてもよかった。」との感想で、また「責任の重さが認識できた。審判員への尊敬の念をいただいた。」との受講者もいらっしゃいました。

<写真は高岡商業 G でのもの>



この日 (8/5) は猛暑日でした。



協力してくれた選手達



受講のみなさん



高岡野球協会より派遣の講師。

(この日は、ボールパーク高岡会場と
2箇所同時開催。計8人の派遣を
いただきました)





投球動作は、選手にも指導していただきました。